
 

令和２年９月定例会 一般質問通告一覧 

 

発言順 通 告 者 質問事項（質問要旨は別紙） 
質問の

相 手 

１ 石山貴美夫 

１ 連日報道される重要課題「リニア新幹線工事

関連」の新たな動きと、町の対応策について。 
 
２ 安心して暮らせる町づくりの基盤「医療、看

護、介護体制の一層の充実」について。 
 

町 長 
 
 

町 長 
 
 

２ 中 澤 莊 也 

１ 文化財、伝統文化の保存・継承と利活用に 

ついて 
 
２ 人材の育成と新たな観光資源の発掘と活用

について 
 

町 長 
教育長 

 
町 長 
 
 

３ 野 口 直 次 
１ 公共施設のあり方ついて今後の見通しを含

めて考えを伺う。 
 

町 長 
 
 

４ 杉 山 広 充 

１ 新型コロナウイルス禍での教育について 
 
２ 学校の再編・統合について 
 

町 長 
教育長 
 
 

 

 

※議員の質問の制限時間は、1 回につき 30 分以内（質問時間のみ）とし、 

再質問以降は一問一答方式とする。 

  



 

発言順１番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

石山貴美夫 １ 連日報道される重

要課題「リニア新幹線

工事関連」の新たな動

きと、町の対応策につ

いて。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 安心して暮らせる

町づくりの基盤「医

療、看護、介護体制の

一層の充実」につい

て。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

① 先人から受け継いだ美しい自然環境を、守り次

世代に引き継ぐ責任があるが、リニア新幹線工事

関連報道等で、町の将来に不安が感じられる、

JR・国・県、町の対応等最新の状況と見通しを伺

う。 

② 町長は、大井川の流量が議論されるが、質も

大切だと訴えたいと発言されているが、その真

意について伺う。 

③ 県知事は新幹線整備法から、JR にどんな地

域貢献策があるか問うている。わが町への地域

貢献とは何があると考えるか伺う。 

④ 県知事が提唱され、町長も賛同される「南ア

ルプス・エメラルド・ネックレス構想」に、町

を挙げて実現活動をすべきではないか伺う。 

 

① 町内医療機関相互の連携の現状を伺う。 

② 医療・看護・介護職人材確保対策として、強

力な支援策が必要だが町の対策を伺う。 

③ 町内の公設公営、公設民営、民設民営の医療

機関の組み合わせによる課題を伺う。 

④ 公設公営診療所の期待される役割を伺う。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 



 

発言順２番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

中澤 莊也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 文化財、伝統文化の

保存・継承と利活用に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 人材の育成と新た

な観光資源の発掘と

活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 貴重な文化財が災害等によって失われるこ

とのないように、個人所有の県・町指定文化財

（刀剣・鰐口等）を耐火性を有する場所に保管

する考えはないか。 

② 歴史資料として価値の高い古文書を町の文

化財として指定し、保存活用していく考えはあ

るか。 

③ 伝統芸能（神楽等）は、担い手不足や伝承者

の高齢化等により、保存継承が大変難しい状況

にある。 

  地域の人たちの心の拠り所となっている伝

統芸能を、今後どのようにして守り、後世に伝

えていく考えであるか。 

④ 「徳山の盆踊」、「梅津神楽」や赤石太鼓など

を後世に継承するための目的を持って建設さ

れた伝承館（時愛）の利活用をどのように考え

ているか。 

 

① 昭和２７年に上長尾遺跡から出土した遮光

器土偶、旧石器時代のヌタブラ遺跡からの出土

品等を新しい観光資源として利活用する考え

はないか。 

② 町内に数多く残されている民話、伝説等を新

たな観光資源として利活用する考えはないか。 

③ 地域の魅力を町内外に発信していくには、情

報だけでなく、人材（観光ガイド等）の存在が

欠かせないものと考える。 

  今後、観光ガイド等の育成をどのように進め

ていこうと考えているのかを伺う。 

④ 寸又峡の新たな資源、魅力を発見するための

調査が実施されているが、その結果や成果を今

後どのようにして活用していこうと考えてい

るか。 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 



 

発言順３番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

野口 直次 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公共施設のあり方

について、今後の見通

しを含めて考えを伺

う 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 財政状況の観点からも、中・長期的な視点に

立って公共施設（社会体育施設を含め）の用途

変更、縮小、廃止等について検討する必要があ

ると思うが、具体的に検討している施設がある

のかを含めて伺う。 

② 各公共施設の運営において、既に長寿命化に

向けた具体的な計画書が作成されているか、ま

た、今後される予定はあるのかを伺う。 

③ 現在の指定管理施設の運営状況を踏まえ、こ

れまで各管理者に対し、どのような方針で指導

を行ってきたのか、また、今後行っていくのか

を伺う。 

④ 学校再編を進めていくにあたり、閉校後の校

舎の利活用をどうするのかを重要な課題とし

て、同時進行で考えることが必要ではないか、

見解を伺う。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

発言順４番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

杉山 広充 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 新型コロナウイル

ス禍での教育につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 「学校の再編・統合」

について 

① 平常の教育活動における配慮事項について 

各校へ、どのような指示・指導をしたのか。 

  伺う。 

② 本年度、ウイルス禍により 4月 9 日から 5月

20 日まで臨時休校を実施した。 

各校へ、本年度の教育課程完全実施に向け

て、どのような指示・指導をしたのか。伺う。 

③ 本年度の修学旅行の実施について伺う。 

・小学校の修学旅行について。 

・中学校の修学旅行について。 

 

 

 

 

① 本年 3 月「学校教育施策スケジュール」が 

報告された。 

このスケジュールに対する保護者や地域 

住民への説明は、必要不可欠であると考える。 

・現在どのくらい進行しているのか。 

・今後、どのように進めるのか。 

② 「説明会』を実施したら、後日、保護者・   

住民へのアンケートを取り、慎重に進めること

が、町民の理解を得る上で大変重要と考える。 

見解を伺う。 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 


